



El Consejo Regional para la Comunidad Gitana renueva sus vocales

SOCIEDAD

La consejera de Igualdad y Empleo, Pilar Lucio, ha presidido en Mérida la renovación de los vocales representantes del movimiento asociativo en el Consejo Regional para la Comunidad Gitana. Se trata del órgano colegiado, consultivo y de participación de la Junta en materia de identificación de necesidades y promoción de igualdad real del colectivo gitano en las diversas esferas de la vida económica, política, cultural y social. El Consejo Regional fue creado en el año 2001 y en él se encuentran representadas las diferentes consejerías, diputaciones, la FEMPEX y las asociaciones gitanas con mayor implantación en la región.
